



La gestion des fonds destinés à la lutte contre le Covid-19 fait l'objet de rumeurs, de faits d'opacité, de surfacturation, de corruption et de conflits d'intérêts au sein du ministère de la Santé qui en a la charge.

L'affaire n'en finit plus d'agiter l'opinion, le président Paul Biya vient d'ordonner, à la suite du rapport de la chambre des comptes, des enquêtes judiciaires contre les personnes soupçonnées d'avoir détourné les fonds du COVID-19, leurs co-auteurs et leurs complices. Interrogé, le Ministre de la santé publique se défend.

A la question d'un journaliste du média d'Etat, la Crtv, au Ministre : « **Lorsqu'on gère des centaines de milliards des FCFA du Covid-19, comment se réveille-t-on chaque matin, on a les mains propres et la mémoire tranquille, ou les mains sales ?** ». Et au patron de la santé Publique de répondre : « **Les Covid-19 au moment où nous parlons n'a pas encore dépassé le seuil de 40 milliards FCFA en termes de dépenses, parce qu'il y a des impayés de l'ordre de 20 milliards FCFA...nous sommes peut-être à 50 milliards FCFA pas des centaines de milliards FCFA. Lorsqu'on gère des milliards FCFA, nous ne cessons pas d'être un camerounais ordinaire. Les milliards c'est pour l'État. Je suis l'enfant d'un pasteur... De toutes les manières, j'ai les mains propres et la conscience tranquille** ».